

EL REGALO EL CHISME DE LA SEMANA

1) Periko Alonso, padre del futbolista Xavi Alonso, llevó un regalo a la gente del restaurante "El Huesped del Sevillano" de Lagartera: una camiseta de la selección con dedicatoria especial de su hijo. 2) El ciclista David Arroyo y Alvaro Bautista van al mismo gimnasio de Talavera: *Aerogym 2000*. 3) En ese restaurante toledano, la reserva se hizo a nombre del "señor Banderas". 4) Ese turista extranjero le pidió a ese joven hostelero toledano que le quitara la *Blackberry* de la posición de "silencio". 5) Y el padre de este hostelero, también hostelero, ha celebrado su 57 cumpleaños en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).



AURORA FERNÁNDEZ VERANO TREPIDANTE

Aurora Fernández está teniendo un verano cargado de alicientes. La joven modelo fue la madrina de la Vuelta Ciclista a Toledo, donde trabajó también de azafata, y además desfiló en el pase que hizo José Sánchez en el Casco Histórico. A esto hay que añadir que protagonizó con África Pérez la denominada "sesión más caliente de la moda toledana", de la que esta revista ya dió cumplida información. FOTO: RICO

el filón

IGNACIO ARIZAGA



esto se pone caliente

Vienen tiempos de frenesí y ajetreo. Esto se pone caliente. Toledo va a estar en primera línea de fuego por diversos acontecimientos. El *menú* no tiene desperdicio. De primero, la película de **Almodóvar**, de segundo la Gala de Miss España y de tercero, la boda en Tavera del hijo de **Nati Abascal**. Estas sí que son auténticas ráfagas de *glamour*.

Con Almodóvar va a venir **Antonio Banderas**, y eso tiene muy revolucionado al personal, que arde en deseos de hacerse una foto con el *Príncipe de Málaga*. La llegada es inminente, en cuanto terminen en Santiago de Compostela. Según los cálculos iniciales ya tenían que estar aquí, pero ya sabéis que en el cine la agenda cambia cada mañana. Por cierto, la concejala de Turismo, **Milagros Tolón**, tiene muchas ganas de conocer a Pedro Almodóvar, que no viene a Toledo desde el 31 de mayo de 1997, cuando le dieron en San Pedro Mártir, antigua sede de la Inquisición, la medalla de Castilla La Mancha.

Miss España va a llenar la ciudad de futuras modelos. Como presentador de la gala toma fuerza **Luis Muñoz**, exmíster España, y como presentadora hay codazos por serlo, que algunos apuestan por **Paloma Lago**, pero hay que medir fuerzas, porque hay otras candidatas bien colocadas, como **Eva González** o **María José Suárez**, aunque nada es oficial, todo son especulaciones, y puede llegar cualquier representante, a última hora, y colocar a otra.

La boda de **Rafael Medina** y **Laura Vecino** se celebra después del rodaje de la película y la gala, el 16 de octubre, y va a convertir Toledo en una auténtica pasarela de poderío mediático. ¿Superará el número de famosos que tuvo la boda de la hija de **Bono**? ¿hasta dónde llegará el despliegue?, ¿irá **Nati Abascal** de **Oscar de la Renta**?

Y en este número os hablamos de **Marta Rey**, una toledana que está en la final del concurso *Chica Entreviú*, y que fue novia del hijo del expresidente del Jerez, **Joaquín Morales**. Esto le permitió conocer al cantante **David de María** y al futbolista del Sevilla **Jesús Navas**. O sea, que ella ella se mueve bien.

Terminamos con más fútbol. El empresario de hostelería **Tomás Soto**, de "La Taberna Gótica", ha ido a Santiago de Compostela a pedirle al santo que gane la liga el Real Madrid. Dos años sin nada son mucho.

Entre la película de Almodóvar, la elección de Miss España y la boda del hijo de Nati Abascal, el patio va a estar muy animado